

Ressort: Vermischtes

Bischofskonferenz: Zahl der Kirchenaustritte gestiegen

Bonn, 18.07.2014, 17:53 Uhr

GDN - Die Zahl der Austritte aus der katholischen Kirche ist im Jahr 2013 deutlich gestiegen. Im Jahr 2013 traten 178.805 Katholiken aus ihrer Kirche aus, teilte die Deutsche Bischofskonferenz am Freitag mit.

Im Jahr 2012 habe man noch 118.335 Austritte verzeichnet. Auch der Gottesdienstbesuch sei im Jahr 2013 mit 10,8 Prozent rückläufig gewesen. "Die aktuellen Zahlen sind schmerzlich und alle in der Kirche müssen das ernst nehmen für ihr Handeln", erklärte der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Kardinal Reinhard Marx. "Der hohen Austrittszahl müssen wir begegnen, indem wir immer wieder versuchen, auf allen Ebenen Vertrauen zu schaffen durch gute und überzeugende Arbeit. Das gilt natürlich besonders auch für uns als Bischöfe und Priester."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37970/bischofskonferenz-zahl-der-kirchenaustritte-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com